



Por primera vez desde 2018, Escobar afirma que el Partido Verde podría romper con la 4T

Rumbo a la elección intermedia de 2027, el coordinador nacional del Partido Verde insistió en sus prioridades: Zacatecas, San Luis Potosí, Guerrero, Tamaulipas y Veracruz.



LPO [05/09/2025]

En 2027 habrá un enredo en la Cuarta Transformación. Para muchos, un enredo que podría solucionarse si Morena y Palacio Nacional son menos estrictos en los requisitos para la postulación de candidatos a gubernaturas, diputaciones federales y locales, y alcaldías.

La disputa del senador Saúl Monreal que llegó a la mañana de la presidenta Claudia Sheinbaum, se inscribe en esas coordenadas, donde la familia de los Monreal se verá afectada si se aplica la cláusula anti-nepotismo de Morena a la gubernatura de Zacatecas

En el mismo tenor, en el Partido Verde se habla de buscar competir con candidatos propios en 2027. En voz del coordinador nacional de los verdes, Arturo Escobar, se mandó un fuerte mensaje a la lideresa morenista Luisa María Alcalde, doblando la apuesta a la 4T.

De acuerdo con Escobar y Vega, en la mayoría de los 17 estados en juego en dos años el Partido Verde podría contender de forma independiente, por primera vez desde 2018 cuando AMLO recibió a los verdes: Zacatecas, San Luis Potosí, Guerrero, Tamaulipas y Veracruz.



En Zacatecas, el Verde impulsa la candidatura de su coordinador en San Lázaro, el diputado Carlos Puente; en Guerrero, a su senadora Karen Castrejón, lideresa nacional de los verdes; y en San Luis Potosí a la senadora Ruth González Silva, esposa del actual gobernador, Ricardo Gallardo, lo que de nuevo exacerba las tensiones con Morena.

Estas declaraciones de Arturo Escobar se suman a las palabras que hace unas semanas dio a la prensa Castrejón Trujillo. La lideresa nacional del Verde aseguró a mediados de agosto su partido no otorgará un "cheque en blanco" al gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum y analizará detenidamente la propuesta de Reforma Electoral que se discutirá en el Congreso de la Unión. Tal parece que el Verde redobla la apuesta a Luisa María Alcalde.

[Por primera vez desde 2018, Escobar afirma que el Partido Verde podría romper con la 4T - La Política Online](#)